

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
3月定例議会
3月1日開会、3月27日閉会



一宮市議会議員
岡本将嗣

3月定例会 開会

わが国の経済は、東日本大震災以後、タイの洪水被害の影響などを受けながらも「緩やかに持ち直している」とされています。しかしながら、欧州政府債務危機を背景にした景気の下振れが懸念されており、先行きは決して楽観できるものではありません。本市の税収も伸び悩み見込みで、予算編成にあたっては、財源の効果的・効率的な配分を図るとともに、新規・拡充事業については、事業効果や必要性を検討し、予算措置に勤めました。

歳入全体では、地方特例交付金が子ども手当で創設に関連した税制改正に伴い税収増となるという理由から減額されることとなるほか、子ども手当での改正で国庫支出金が大幅に減少しますが、「iビ

ル」、新庁舎、リサイクルセンター建設など合併特例事業がピークを迎えることもあり、基金繰入金や市債が増加したため、4.0%の増となっています。

歳出においては、子ども手当の改正により扶助費全体では減少していますが、生活保護費や医療給付費などは増加しているほか、合併特例事業による投資的経費についても増加しています。

以上の結果、予算規模は一般会計で1,047億1千万円余となり、前年度当初対比では金額にして40億6千万円余の増額となりました。また特別会計・企業会計を合わせた全会計は、2,319億8千万円余となり、前年度当初予算対比では106億1千万円余、率にして4.8%の増額となりました。



コンビニエンスストア交付風景

特に重点を置いた事業は、住民

票・印鑑登録証明書などのコンビニエンスストア交付の実施、グループホーム・ケアホーム建設補助制度、放課後児童保育施設耐震改修工事補助制度の創設、子ども医療費の現物給付化、今伊勢・奥消防出張所統合庁舎の建設、千秋、尾西北部公民館の実施設設計などがございます。

平成24年度3月補正予算

3月補正予算としては、国の補助採択による全国瞬時警報システム機器の増設や小中学校の校舍改修・便所改造工事などがおもなものであります。その結果、補正予算の規模は、一般会計では6億5,035万2千円の増額、特別・企業会計を合わせた全会計では13億5,982万2千円の増額となりました。

3月定例議会

今回の、私の質問

3月7日(水)午後3時30分から

1項目

『尾張一宮駅前ビル(iビル)』

(1) iビルの進捗状況

工事が順調に進んでいる中、iビルに設置される駐車場や駐輪場について伺いました。あくまで検討案ということで、駐車場につい

ては、図書館と子育て支援センターを利用される方々には、入庫から1時間までは駐車料金を無料にする。駐輪場については、一定の施設利用者に対して、2時間までは無料にする案で検討中。図書館利用者内、高校生以下の方については、夏休み等の特定の期間にかぎり、1日無料とすることが出来るよう検討中であるとのこと。

次にこれも確定ではありませんが、iビルをJR東海から借地して建設しているの、JRに対して借地料を年間3,200万円余支払うわけですが、商業施設など貸付している場所もあるので、収入もあると思うが？商業施設貸付として賃料が1,900万円余、交番について80㎡を県警に貸す賃料、その他、3Fカフェも民間事業者で設置経営してもらい、賃料収入も見込める。多目的ホール、貸会議室、貸スタジオ等駅前という利便性の高さに魅力を感じ、施設の稼働率を上げたいと思います。さらに土地の固定資産税・都市計画税もJRより納付され、駐車場料金収入も見込めるとの考え。借地料を年間どれくらい埋められるかが問題であります。

若さ
スピード
即戦力



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO

このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本将嗣事務所
住所：一宮市真清田1-3-23
連絡先：(0586)24-0767

HP <http://masashi-okamoto.com>

iビルは今年9月には完成し、11月1日にオープン予定ですが、7階の多目的ホールをはじめ、貸館の予約はどの時期から始まるのか、すでに同窓会・クラス会・経済団体の方からの総会や懇親会の場として尋ねられても答えることが出来ませんでした。



iビル内イメージ

次の6月市議会定例会で、条例及び関連予算を審議し、7月の市広報に掲載できればとの返答がありました。

(2) 仮称 中央図書館の内容

この図書館は、駅前立地することから、通勤・通学帰りでの利用を考慮して、開館時間を午前9時から午後9時までと考えている。学生さんへのサービスでは、160席ほどの学習席を読書会や講座室にも利用する多目的室を臨時の学習席とし、さ

らに100席ほど確保する予定。子ども図書館としての機能も満載。



(仮称) 中央図書館 イメージ

(3) 一宮駅周辺駐輪場

3月の市広報に掲載されており、来月より順次供用開始される一宮駅周辺の駐輪場、定期利用者の第1期受付が1,666台分を3月24日(土)の午前6時30分から先着順で行われ、抽選による申し込みの受付は考えていない旨の答弁がありました。問題なくいくことを願います。



放置自転車 警告札

次に、放置自転車対策として平成24年4月から一宮駅周辺の駐輪場が順次有料化されることから、駅前広場や歩道、公園等に放置自転車が

増える懸念があるため、対策強化をすることになります。第1に自転車放置禁止地区の見直しを行い、従来あった区域を駅から概ね半径約500mをカバーする区域拡大。第2に従来2回程程度の放置自転車撤去を、放置自転車を発見したその日に撤去するという「即日撤去」の方法にする。具体的には、放置区域に放置される自転車に警告札を貼り、一定時間後にそのまま警告札が貼付されている自転車を撤去し、一時保管所に移動・保管する。自転車の所有者がその自転車を引き取る際には、撤去保管費用として自転車1,000円・原付自転車2,000円、鍵・身分を証明できるものが必要になり返還に至ること。まさに自動車駐車監視制度と変わらないような気がします。放置禁止区域や時間規制での区域もありますので、今一度広報でご確認いただきたいと思

す。

4・5月 市・連区内の、各行事のお知らせ

お花見

- ◎ 4/8(日) 両郷町ソフトボール 午後12時00分〜愛宕神社
- ◎ 4/11(水) 貴船連区町会長会 午前9時〜 貴船公民館
- ◎ 4/14(土) 貴船公民館役員 午前8時45分〜 研修会
- ◎ 4/15(日) 貴船連区 ソフトボール 開会式 午前8時30分〜 北部中学校

連区の皆様へ

新しい年度が始まるに当たり、連区の町内会長様には何かとご苦労をおかけいたしますが、よろしく願い致します。さて本年度も、4月11日貴船連区町内会長会が開催されます。私も参加させていただきまますので、町内会長様に地元の要望など、5月初旬に土木3課を招き、要望を受け付ける日を設定させていただきたいと思

少しでも多くの要望に添えていけるよう頑張りますので、遠慮されずこの機会をご活用いただけます様、よろしく願います。詳しいことは、当日ご説明させていただきますと思

岡本将嗣のアルバム

3月26日貴船保育園にて、第61回卒園式がありました。しっかりと返事ができ、4月からはピカピカの1年生ですね。

北部中学校の東側、南北道路の舗装改良工事が完了しました。連区の不具合を順番に解決してまいりますので、期待しててください。

4歳になり、顔もしっかりしてきましたよ。やんちゃざかりでたいへんです。ボールプール。

